



“Dezember” 2023

Liebe Geschwister und Freunde,

wir sind leider etwas hintendrein mit dem “Dezember” – Rundbrief, wollen es aber nicht unterlassen, ihn trotzdem zu senden!

Wir senden euch hier einen Plan der Vision, welche wir für die Zukunft der Kinder haben. Einiges, den geplanten Landkauf, wisst Ihr ja schon.

Auf dem Land soll ja etwas gebaut werden. Dabei denken wir daran, das Ganze so weiter zu entwickeln, dass erstens ein Heim (besser ein “Zuhause”) für die Kinder gebaut wird. Das Schönste wäre es, kleinere Gruppen von Kindern in “Familien”-Strukturen zusammenfügen zu können. Betreut von “Eltern”, d.h., von Ehepaaren, welche sich um eine solche “Familie” kümmern.

Dazu eine integrierte Schule mit möglichst kleinen Klassen um eine gute Entwicklung der Kinder gewährleisten zu können. Und zwar nicht nur schulisch, sondern auch geistlich. Dazu sollen die Kinder später lebensfähig sein.

Und schliesslich eine Berufsformation, ebenfalls auf dem gleichen Gelände: Von dieser Ausbildung hängt ein grosser Teil des späteren Lebens der Kinder ab.

Also ein ganzes Programm 😊 ....

Hier ein möglicher Bebauungsplan:



Rechts Wohnen und Unterricht, Mitte Sport, Links Berufsbildung mit Schlafräumen.

Die Erarbeitung all dieser Dinge ist es, was uns im Moment beschäftigt...

## Ganz herzliche Grüsse

## Matthias, Willi, Lilly und Markus

